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学校関係者評価結果報告書 

 

 学校評価アンケート結果をまとめたものを、1 月 15 日に開催したオンライン学校評議員

会にて、傾向と自由意見の内容等について説明した後、質疑応答、ご意見を交換した。 

 

１ 自由意見についての説明 

・アンケートの評価項目の、わからない項目について。 

  ⇒コロナ禍で公開されないなどのため、わからない項目があった。次年度は、選択肢に

「わからない」を追加するよう検討する。 

・新型コロナウイルス感染症対策への取り組みについて。 

  ⇒区の方針に合わせて、今後も新型コロナウイルス感染症対策に取り組む。 

・挨拶ができない、ルール・マナーを守れない生徒について。 

  ⇒校内では定着しつつあるがご家庭での習慣に負うところが大きいため校内で繰り返

し指導の機会をつくり呼びかける。引き続き、指導に尽力し家庭でのお声がけをお願

いする。 

・配布プリントのデジタル化について。 

 ⇒ＩＣＴを用いて家庭と連絡が取れるように検討中である。 

・ホームページについて 

  ⇒現在、対応中である。ご意見等ありましたら、今後もお願いする。 

 

２ 学校評議員による意見 

・自由意見について、HP見難い等の定性的なご意見は、具体的にどうしたらよいのか意

見者から聞いては如何でしょうか。 

・2年生と 3年生の評価差の要因が何なのかがやや気になった。 

 

［作成 副校長 今谷 賢一］ 


